



Ricardo Monreal en polémica, salen a la luz contratos millonarios a amigos de su hija



DESTINADA AL FRACASO: Ayer, las autoridades capitalinas anunciaron la creación de la Agencia de Gestión Integral de Residuos (AGIR), con el objetivo de que en los próximos seis años se logre reciclar y transformar 50% de la basura que se genera en la Ciudad de México.

Muy aspiracioncita resulta este organismo, si pensamos que tan solo en la alcaldía Cuauhtémoc existen más de 200 tiraderos de basura clandestinos, donde la gente avienta sus desechos, ya no hablemos de la cultura de separarla y mucho menos de cuántos tiraderos más puede haber en la capital del país; además, se sabe que el 91% de los residuos sólidos urbanos de la Ciudad se generan en las casas y los habitantes han demostrado poca educación ambiental.

Estos y muchos datos más deparan el fracaso de esta Agencia en un territorio en donde lo que menos se aplica son los reglamentos y las leyes.

VIENE LA OPACIDAD: En febrero de 2017, una investigación a partir de documentos obtenidos por medio de los órganos de Transparencia dejó al descubierto cómo el entonces delegado en la Cuauhtémoc, **Ricardo Monreal**, entregó contratos a los amigos de su hija Catalina por más de 18 millones de pesos en obra pública.



Los compañeros de escuela de Catalina Monreal no tenían antecedentes de haber sido contratados en la capital del país, pero con la llegada de Monreal ellos hallaron la prosperidad.

Para eso sirven los órganos de transparencia para desenmascarar políticos, los mismos órganos contra los que votó Monreal para decretar su desaparición ahora como diputado federal.

Fueron esos mismos órganos fundamentales en las transiciones políticas del país, a partir de investigaciones periodísticas.

<https://www.elgrafico.mx/al-dia/ricardo-monreal-contratos-millonarios-amigos-hija-transparencia>